

# BROADCAST

## Launching Sego Seceting Semangat Gotong-Royong Sekabehane Cegah Stunting

M.Nursalim - [TEGAL.BROADCAST.CO.ID](http://TEGAL.BROADCAST.CO.ID)

Apr 4, 2023 - 09:10



Tegal – Danramil 01/Tegal Barat Kapten Czi Suharto Bersama Babinsa serta Kadinkes Kota Tegal, Camat Tegal Barat, Lurah Tegalsari mengikuti Kegiatan Launching Sego Seceting Semangat Gotong-Royong Sekabehane Cegah Stunting Dengan Tema "Bebereangan Menuju Tegalsari Cegah Stunting" bertempat di Pendopo Kelurahan Tegalsari Jl. Sepat No. 02 Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal yang dihadiri lk 100 orang, Selasa (04/04/2023)

Dalam rangka percepatan pencegahan dan penurunan angka stunting, Pemkot Tegal melalui melalui Dinas Kesehatan Kota Tegal dan Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DPPKBP2PA) Kota Tegal, mengadakan Orientasi Tim Pendamping Keluarga (TPK), Ka Dinkes Kota Tegal, DR. dr. Sri Primawati Indraswari, Sp. KK., M.M., M.H. mengatakan, Pemerintah memandang masalah Stunting menjadi musuh bersama.

"Kota Tegal harus Zero Stunting, harapan kita semua harus peduli terhadap masalah stunting," jelasnya.

Menurut dia, Stunting merupakan kondisi gagal tumbuh anak balita akibat kekurangan gizi kronik pada 1.000 Hari Pertama Kehidupan (HPK) serta terjadinya infeksi berulang karena pola asuh yang tidak memadai. Pola tumbuh yang seperti ini tentu menjadi permasalahan bagi anak ke depannya.

Oleh karena itu, percepatan pencegahan dan penurunan Stunting harus menjadi langkah bersama, terutama dinas-dinas terkait harus satu langkah dalam program percepatan penurunan stunting.

Disampaikan oleh Danramil 01/Tegal Barat, Kapten Czi Suharto bahwa Stunting dapat terjadi akibat kekurangan gizi pada anak. Dalam penanganan stunting Pemerintah Kecamatan Tegal Barat melakukan beragam upaya. Dalam penanganan stunting ini, seluruh Stakeholder khususnya di tingkat Kelurahan harus paham dengan pentingnya makanan bergizi dan seimbang mulai dari masa kehamilan hingga tumbuh kembangnya anak, ucap Danramil. (pedimtegal)